



## Des kaplas dans le hall ?

publié le 28/03/2025

*Descriptif :*

Et si on repensait le hall ?

Les élèves de 4e du collège, en partenariat avec les étudiants DNMADE du lycée Charles Coulomb sont en train de réfléchir à un nouvel aménagement de la cours intérieure. A partir de KAPLA, à différentes échelles, ils empilent afin de trouver l'inspiration ....

On se donne rendez-vous dans quelques semaines pour voir l'avancée du projet !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.